
№ 47 (1249)
23 ноября 2022 год

6+

ÈÐÁÈÒÑÊÈÉ ÕÈÌÔÀÐÌÇÀÂÎÄ 
ÒÐÅÁÓÅÒ ÑÏÈÑÀÒÜ ÄÎËÃÈ ÏÎ 

ÍÀËÎÃÀÌ
Ирбитский химико-фармацевтический завод пытается че-
рез суд признать безнадежной к взысканию налоговой за-
долженности предприятия в размере более 515 млн рублей, 
а обязанности по ее уплате – прекращенной. Иск к налоговой 
был подан месяц назад, 14 ноября принят к производству.

Долг компании состоит из не-
выплаченного налога на прибыль 
организаций, зачисляемого в феде-
ральный бюджет, – 13, 3 млн рублей; 
налога на прибыль организаций, за-
числяемого в бюджеты субъектов 
РФ, в размере 124, 1 млн рублей; 
налога на прибыль организаций с 
доходов иностранных организаций, 
не связанных с деятельностью в РФ, 
в размере 169, 4 млн рублей; пеней 
по перечисленным налогам на при-
быль организаций, зачисляемым в 
бюджеты разного уровня, – около 
199 млн рублей, пени по налогу на 
доходы физических лиц с доходов, 
источником которых является на-
логовый агент, в размере 33 696,93 
рубля, а обязанность по ее уплате – 
прекращенной.

Ирбитскому заводу – 70 лет, он 
запущен еще в годы войны на ба-
зе эвакуированного на Урал под-
московного завода «Акрихин». 
Сейчас предприятие выпускает 66 
наименований лекарственных пре-
паратов, относящихся к различным 
фармакотерапевтическим группам, 
и осуществляет синтез 23 фарма-
цевтических субстанций. «Более 

30 % производимой номенклатуры 
входит в «Перечень жизненно необ-
ходимых и важнейших лекарствен-
ных препаратов», утвержденный 
правительством Российской Феде-
рации», – говорится на сайте пред-
приятия. На заводе работают 765 
человек (по данным ФНС на конец 
2021 года) в городе, население кото-
рого составляет менее 40 тыс. чело-
век.

Налоговая давно подозревает 
Ирбитский химфармзавод в недо-
плате налогов, дополнительные тре-
бования выдвигались еще год назад, 
в апреле они были фискалами уточ-
нены, так и появилась общая сумма 
претензий – более полумиллиарда 
рублей.

Предприятие пыталось оспорить 
в арбитраже требования по одному. 
В рамках одного из дел удалось до-
биться того, чтобы на время судеб-
ного разбирательства налоговая не 
арестовывала счета. Аргументируя 
позицию, представители завода де-
лали акцент на высокой социальной 
значимости предприятия. По их 
словам, «Ирбитский ХФЗ» входит в 
перечень системообразующих пред-

приятий, «имеющих региональное 
и федеральное значение».

Полмиллиарда рублей для завода 
– очень большая сумма.  «При спи-
сании со счетов налогоплательщика 
спорной суммы общество не смо-
жет осуществлять платежи постав-
щикам товаров для производства 
фармацевтической продукции, вы-
плачивать работникам заработную 
плату», – сообщал представитель 
Ирбитского ХФЗ в суде.

ЕАН рассказывал, что свердлов-
ское Мингосимущества уже кото-
рый год пытается выселить завод 
из занимаемого помещения. Это 
признанное объектом культурного 
наследия здание бывшего виноку-
ренного завода. Завод работает на 
площадях с 40-х годов, сразу же 
как был запущен производственный 
процесс. Нынешнему собственнику 
здание перешло в 2000-е как право-
преемнику ранее работавшего на 
тех же площадях предприятия, при-
ватизированного еще в 1993 году. 
В министерстве считают, что раз 
договора аренды с собственником 
нет, значит, «нежилое здание само-
вольно занято ОАО «Ирбитский 
химфармзавод», находится в его не-
законном владении и пользовании, 
используется им в коммерческих и 
производственных целях».

ЕАН

Â ÑÂÅÐÄËÎÂÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ 
ÐÀÇÐÅØÈËÈ ÈÑÏÎËÜÇÎÂÀÒÜ 

ÌÀÒÊÀÏÈÒÀË ÏÎ-ÍÎÂÎÌÓ
Жителям Свердловской области разрешили использовать 
средства областного маткапитала для оплаты образователь-
ных услуг индивидуальных предпринимателей. Размер вы-
платы составляет 152 тысячи рублей при рождении третьего 
ребенка и 228 тысяч рублей при рождении трех и более детей. 
Об этом URA.RU рассказали в департаменте информацион-
ной политики региона (ДИП).

«Губернатор Свердловской об-
ласти Евгений Куйвашев пред-
ложил расширить возможности 
регионального материнского капи-
тала. Средства смогут использовать 
на дополнительное образование. 
Сертификат позволит покрывать 

расходы на услуги образовательных 
организаций – и государственных, 
и частных, если этот вид деятельно-
сти для них является основным», – 
сказано в сообщении.

В отличие от федерального ма-
теринского капитала, средствами 

которого можно распорядиться 
по пяти направлениям, областной 
маткапитал семьи могут направить 
полностью или частично по девяти 
направлениям.

Ранее агентство писало, что ре-
гиональный губернатор Евгений 
Куйвашев предложил дать возмож-
ность семьям использовать маткапи-
тал на дополнительное образование. 
Соответствующая инициатива была 
внесена на рассмотрение депутатам.

URA.RU

НОВОСТИ

Сокращается
На Среднем Урале производство скота и птицы 

на убой снизилось на 2,2 %.
В январе-октябре 2022 года в хозяйствах всех 

категорий Свердловской области произвели 194,4 
тыс. тонн скота и птицы на убой, что на 2,2 % 
меньше уровня аналогичного периода предыдуще-
го года, сообщает Свердловскстат.

Выпуск молока на Среднем Урале снизился на 
0,6 % (до 694,3 тыс. т), производство яиц сократи-
лось на 1,4 % (до 1339,8 млн штук).

«Один народ – одна Россия»
21 октября студенты Ирбитского политехнику-

ма приняли участие в Областном конкурсе детских 
рисунков «Один народ – одна Россия», приурочен-
ном ко Дню народов Среднего Урала.

В конкурсе участвовали 726 детских рисунков, 
выполненных в разных техниках исполнения. Под-
ведены итоги. В категории 16-18 лет победителем 
стала Евгения Жилякова, студентка группы Д-105.

Сессия думы
24 ноября созывается очередное третье, за-

седание Думы Городского округа «город Ирбит» 
Свердловской области восьмого созыва. Начало 
работы в 10.00 в здании администрации ГО «город 
Ирбит» по адресу: ул. Революции, 16.

На заседании Думы Городского округа «город 
Ирбит» Свердловской области предполагается рас-
смотреть следующие вопросы исполнения бюдже-
та, утверждения ряда положений, в том числе о 
размещении нестационарных торговых объектов и 
об увековечении памяти граждан и событий в ГО 
«город Ирбит».

«Салют» утепляется
Глава ГО «город Ирбит» Николай Юдин сооб-

щил, что продолжается большой проект по пере-
воду «Салюта» на круглогодичный режим работы.

В настоящее время на территории лагеря ве-
дется капитальный ремонт старейшего объекта 
– здания, где располагаются производственные 
цеха столовой. Строители укрепляют фундамент 
и стены, утеплят фасады, модернизируют систему 
отопления, приведут в соответствие нормативам 
внутренние помещения. Полностью работы долж-
ны быть завершены в феврале. После чего кухня 
будет укомплектована новым современным обору-
дованием.

До конца месяца планируется объявить еще 
один аукцион – на утепление фасадов и кровли 
главного корпуса. В него тепло уже заведено, но 
обследование показало, что есть потери. И это не-
обходимо исправить.

Глава надеется на помощь областного бюджета 
в реализации планов по подключению к системе 
отопления и ремонту еще двух жилых корпусов 
уже в следующем году. По его прогнозу «Салют» 
будет готов к первой зимней смене в ноябре 2023 
года.
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Многие пациенты часто не слышат свой 
организм и не замечают мелкие симптомы, 
которые говорят о развивающейся болезни. 
«Сигналы», по которым можно понять, что 
пора обратиться к флебологу: тяжесть в но-
гах; жжение в венах; распирание в венах и в 
мышцах ног; боль в ногах после долгой не-
подвижности. Не стоит забывать, что варикоз 
– наследственное заболевание, регулярное 
посещение флеболога для людей с такой 
предрасположенностью обязательно!

Невозможно поставить диагноз «варикоз-
ная болезнь» только при внешнем осмотре и 
пальпации ног. Самая важная часть первич-
ной консультации хирурга-флеболога кли-
ники «Варикоза нет» – это ультразвуковое 
дуплексное сканирование вен ног, в котором к 
УЗИ добавлено допплерографическое иссле-
дование. В нём изображения, закодированные 
цветом, показывают врачу характер кровотока 
внутри вены: можно разглядеть, где кровоток 
блокирован, оценить скорость и направление 
потока. Этот способ позволяет флебологу 
увидеть, что происходит внутри вен: интен-
сивность и нарушения кровотока; состояние 
венозных стенок; проходимость вен; клапан-
ную недостаточность; тромбы.

Аппарат УЗДС – диагностическое обо-

рудование экспертного класса. Для ра-
боты с ним требуется отдельная 
профессиональная переподго-
товка. Врачи клиники «Варикоза 
нет», которые проводят УЗДС, 
сами и оперируют, поэтому они 
наиболее внимательны к тем па-
раметрам и особенностям вен, 
которые принципиально важны 
для будущего вмешательства.

На начальной стадии развития 
болезни флеболог может назна-
чить компрессионную 
терапию – ношение ле-
чебного трикотажа, 
который требует ин-
дивидуального под-
бора: важна полнота 
и длина изделия, 
степень компрес-
сии. Только врач, 
видевший ваши 
вены на УЗИ, 
может опреде-
лить нужные 
параметры!

ÂÀÐÈÊÎÇ:×ÒÎ ÏÐÎÈÑÕÎÄÈÒ 
ÂÍÓÒÐÈ ÍÀØÈÕ ÂÅÍ?
Приглашаем 26 ноября на прием флеболога 

и УЗИ вен обеих ног. Прием ведет врач 
клиники лазерной хирургии «Варикоза нет» (г. 

Екатеринбург) Мудрак Станислав Андреевич 
на базе МЦ «Клиника Семейной Медицины» 

(ул. М. Жукова, 12а).
Стоимость приема 1200 руб. (вместо 1800).
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8-912-623-14-55
МЦ «Клиника Семейной Медицины»
г. Ирбит, ул. Маршала Жукова, 12а
варикозанет24.рф
Лицензия ЛО-66-01-006627 от 11.09.2020г.

ÈÌÅÞÒÑß ÏÐÎÒÈÂÎÏÎÊÀÇÀÍÈß. ÍÅÎÁÕÎÄÈÌÎ ÏÐÎÊÎÍÑÓËÜÒÈÐÎÂÀÒÜÑß ÑÎ ÑÏÅÖÈÀËÈÑÒÎÌ.

НОВОСТИ

Против мошенничества
В Ирбите состоялась профилактическая беседа по 

мошенничеству с трудовым коллективом детского са-
да № 25. В целях профилактики мошенничества 16 
ноября сотрудники полиции Ирбита провели очеред-
ную встречу с трудовым коллективом, посетив дет-
ский сад № 25 города Ирбита. Порядка 50 работников 
дошкольного образовательного учреждения собра-
лись в актовом зале для встречи с полицейскими.

Временно исполняющий обязанности начальника 
штаба МО МВД России «Ирбитский» Алена Ошикас 
довела присутствующим информацию о количестве за-
регистрированных мошенничеств, совершенных с ис-
пользованием сети «Интернет», а также телефонных 
мошенничеств на обслуживаемой территории, всего 
на данный момент зарегистрировано 74 преступления. 
Данное число преступлений на 8,4 процента меньше 
аналогичного периода прошлого года, но при этом про-
цент раскрываемости составил лишь 11,1 процента (8 
преступлений). Жертвами мошенников стали граждане 
всех возрастных категорий, а причиненный ущерб за-
явителям составил более 14 миллионов рублей.

Растет заболеваемость ОРВИ
По данным Роспотребнадзора, за минувшую не-

делю в Свердловской области зарегистрированы 30,5 
тысячи случаев ОРВИ. Это почти на 28 % выше уров-
ня прошлой недели и выше среднего многолетнего 
уровня на 9,7 %.

Среди неблагополучных по заболеваемости тер-
ритории – Богданович, Сухой Лог, Асбест и ЗАТО 
Свободный.

В Екатеринбурге зарегистрированы 14,1 тысячи 
случаев заболевания ОРВИ, что выше уровня про-
шлой недели на 25 %.

Горели покрышки
21 ноября в Ирбите произошел пожар в одном 

из заброшенных помещений на Ирбитском мотоци-
клетном заводе. Как сообщает «Инцидент. Ирбит» в 
социальной сети «ВКонтакте», пожар произошел в 
одном из помещений, где хранились автомобильные 
покрышки.

ÈÇ ÁÎËÜÍÈÖ ÑÂÅÐÄËÎÂÑÊÎÉ 
ÎÁËÀÑÒÈ Â 2022 ÃÎÄÓ ÓÂÎËÈËÎÑÜ 

ÏÎ×ÒÈ 1200 ÂÐÀ×ÅÉ
Свердловский Минздрав потребовал от всех больниц региона отчи-
таться об увольнениях медиков в 2022 году. Судя по письму, которое 
начальник отдела кадров написал главврачам, в регионе наблюдает-
ся существенный отток медицинских работников.

– В целях анализа причин увольне-
ния медицинских работников, а также 
исчисления количества работников, ко-
торые выходят для перерасчета пенсии, 
прошу заполнить гугл-таблицу и указать 
сведения, куда ушли медицинские ра-
ботники из числа уволенных в 2022 году, 
– сказано в письме (есть в распоряжении 
редакции).

Главврачи заполняли таблицу, в кото-
рой учитывалось множество показате-
лей: например, сколько человек ушло на 
пенсию или по собственному желанию, 
скольких уволили в связи с реорганиза-
цией и т. д. Всего в перечне 157 меди-
цинских организаций области.

Главврачи указали, куда ушли их 
сотрудники. Одни теперь работают в 
частных медцентрах, другие перешли в 
больницы и медицинские организации в 
других регионах. Есть и те, кто уехал ра-
ботать за рубежом или же вовсе ушел из 
профессии. О некоторых работниках нет 
информации. В файле есть разделение 
на врачей и работников среднего звена, 
про младший персонал информации нет.

Данные по врачам
Информация об увольнениях собрана 

за период с 1 января по 1 ноября.
За это время умерло 29 врачей, 633 

вышло на пенсию по возрасту, еще один 
специалист вышел на пенсию по инва-
лидности. Всего из больниц Свердлов-
ской области по собственному желанию 
уволилось 986 человек. В связи с пере-
смотром штатного расписания или реор-
ганизации работы лишились 42 врача, а 
еще 169 – уволены по другим причинам.

После перерасчета пенсии (из ушед-

ших по возрасту и по инвалидности) 
вернулся 361 врач, еще 105 вернутся до 
конца 2022 года.

Мы сложили данные увольнений 
среди тех, кто ушел по собственному 
желанию, по другим причинам, кого со-
кратили при реорганизации и кто ушел 
на пенсию. При этом тех, кто вернулся с 
пенсии или планирует это сделать, счи-
тать ушедшими не будем.

Справедливым будет заметить, что 
наверняка многие врачи просто сменили 
место работы (в ответ на запрос E1.RU о 
численности таких сотрудников в Минз-
драве региона ответили, что это конфи-
денциальная информация). Кроме того, 
закончили учебу и приступили к работе 
студенты медицинского университета и 
медколледжа.

Данные по среднему звену
За десять месяцев этого года умерли 

32 работника среднего звена. На пенсию 
по возрасту вышло 1915 сотрудников, 
еще 13 – на пенсию по инвалидности.

Всего из больниц региона по соб-
ственному желанию уволился 2421 
работник среднего звена. В связи с пе-
ресмотром штатного расписания или 
реорганизацей ушло 78 человек, а 224 
сотрудника уволены по другим причи-
нам.

Из среднего медперсонала вернулось 
после перерасчета пенсии 1012 человек, 
а 353 еще планируют вернуться в этом 
году.

Минздрав про кадры
Мы поинтересовались у свердлов-

ского Минздрава, какая нехватка работ-

ников есть сейчас в больницах, в каких 
городах наибольший дефицит и какие 
специальности сейчас самые востребо-
ванные. Публикуем официальный ответ.

– В 2022 году министерством осу-
ществлен расчет потребности в меди-
цинском персонале в соответствии с 
методиками, утвержденными приказами 
Министерства здравоохранения Россий-
ской Федерации, по врачам и средним 
медицинским работникам.

«По результатам расчета дефицит 
по врачам исчислен в 302 человека. По 
средним медицинским работникам об-
щий профицит, как и в предыдущие го-
ды»

Пресс-служба Минздрава 
Свердловской области

Если обобщить
Какая же складывается картина по 

данным с 1 января по 1 ноября 2022 го-
да? Умер 61 медик. Из врачей с пенсии не 
вернулось и не планирует 168 человек. 
Из среднего звена 563 человека не хотят 
возвращаться с пенсии. Если сложить 
данные по увольнениям по собствен-
ному желанию, из-за реорганизации и 
по другим причинам, получится, что из 
больниц региона в этом году ушло 1197 
врачей и 2723 сотрудника среднего зве-
на.

В частные центры перешло работать 
297 человек. Сколько человек из уволен-
ных и уволившихся перешли работать в 
другие больницы, сказать без официаль-
ных данных нельзя, но про дальнейшее 
место работы 1977 медиков информации 
нет. Кто-то ушел из медицины, и всё это 
не способствует улучшению текущей 
ситуации.

E1.RU

Â ÑÂÅÐÄËÎÂÑÊÎÉ 
ÎÁËÀÑÒÈ – 
ÄÅÔÈÖÈÒ 

ÏÅÄÈÀÒÐÎÂ
Соискателям предлагают зарпла-

ту в среднем чуть более 50 тыс. ру-
блей.

В Свердловской области зафик-
сировали значительную нехватку 
детских врачей. На одну вакансию 
приходится всего 0,4 резюме, со-
общили 66.RU в пресс-службе hh.ru 
Урал.

Нормой на рынке труда считает-
ся показатель, равный пяти-шести 
резюме на одно предложение о рабо-
те. «В этом случае у работодателей 
есть адекватный выбор между кан-
дидатами, а соискатели не чувству-
ют острой борьбы за рабочие места, 
но при этом стараются быть конку-
рентоспособными», – объяснили в 
пресс-службе сервиса.

В Свердловской области педиа-
трам в среднем предлагают зарплату 
50 204 рубля. В то же время соис-
катели рассчитывают на 60 тыс. ру-
блей. Две трети вакансий педиатров 
подходят врачам без опыта работы, в 
22 % требуется опыт от одного года, 
в остальных случаях – от трех лет.

За январь-ноябрь в России от-
крыли 12,6 тыс. вакансий педиатров. 
Чаще всего детских врачей искали в 
Московской области (9 %), Москве 
(8 %), Краснодарском крае (6 %), 
Новосибирской области и Санкт-
Петербурге (по 5 %). На Свердлов-
скую область приходится около 2 % 
от всех вакансий педиатров. На одну 
вакансию врача-педиатра в среднем 
по России приходится 0,5 резюме.

Алексей Земляков
66.RU
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ÄÅÍÜ ÏÀÌßÒÈ ÆÅÐÒÂ ÄÒÏ
В Ирбите волонтеры и сотрудники Госавтоинспекции про-
вели акцию «День памяти жертв ДТП».

Последнее воскресенье ноября 
– Всемирный день памяти жертв 
ДТП. День памяти служит напоми-
нанием всем участникам движения 
о том, что дорога не прощает оши-
бок и требует максимальной осто-
рожности!

Сотрудники Госавтоинспекции 
г. Ирбита выражают глубокие со-
болезнования всем, чьи родные и 

близкие стали жертвами ДТП.
Основными причинами до-

рожных аварий очень часто яв-
ляются: превышение скорости, 
употребление алкоголя и отсут-
ствие устройств, обеспечивающих 
безопасность водителей и пасса-
жиров, выезд на полосу, предназна-
ченную для встречного движения, 
несоблюдение очередности про-

езда перекрестков, несоблюдение 
безопасной дистанции.

Волонтеры Ирбитского по-
литехникума совместно с со-
трудниками Госавтоинспекции 
провели акцию «День памяти 
жертв ДТП», в рамках которой 
призывали Ирбитчан уважать пра-
вила дорожного движения, расска-
зывая о причинах и последствиях 
дорожно-транспортных происше-
ствий. Пешеходов и водителей 
приглашали пройти в патрульный 
автомобиль и посмотреть фильм, 
где наглядно показаны наруше-
ния правил дорожного движения, 
которые приводят к трагедиям 
на дороге.

«Каждый в силах сделать всё 
возможное, чтобы трагедий на 
дорогах было как можно меньше. 
Не нарушайте сами и не оста-
вайтесь равнодушными при ви-
де нарушений правил дорожного 
движения. Будьте аккуратными 
и взаимовежливыми. Научитесь 
ценить самое главное, что имеете 
– свою ЖИЗНЬ!!!», – обращалась 
к участникам акции инспектор по 
пропаганде БДД Татьяна Бердю-
гина.

ОГИБДД МО МВД России 
«Ирбитский»

«ÄÅÒÈ ÐÎÑÑÈÈ – 2022»
Второй этап Всероссийской антинаркотической операции 
«Дети России – 2022» проходит с 14 по 23 ноября 2022 года. 
Акция направлена на предупреждение распространения 
наркомании среди несовершеннолетних и выявление фак-
тов вовлечения несовершеннолетних в преступную дея-
тельность, связанную с незаконным оборотом наркотиче-
ских средств и психотропных веществ, их прекурсоров.

Сотрудниками полиции со-
вместно с представителями об-
разовательных учреждений и 
местного самоуправления, обще-
ственными объединениями и ор-
ганизациями проводятся лекции, 
беседы, тематические занятия и 
другие профилактические меро-
приятия, направленные на инфор-
мирование несовершеннолетних и 

их родителей о вреде потребления 
наркотиков, алкоголя и табака, а 
также об ответственности, предус-
мотренной законодательством Рос-
сийской Федерации за незаконный 
оборот наркотиков.

Уважаемые граждане, если 
вам известны факты незаконного 
оборота наркотиков, в том чис-
ле информация о наркопритонах, 

точках по торговле наркотиками 
или вовлечении несовершенно-
летних в незаконное потребление 
наркотических средств, просим 
вас сообщать об этом по единому 
телефону доверия Главного управ-
ления МВД России по Свердлов-
ской области: (343) 358-71-61. 
Приём обращений по телефону 
доверия осуществляется кругло-
суточно оперативными дежурны-
ми. Анонимность гарантируется. 
Кроме того, вы можете обратиться 
в дежурную часть МО МВД Рос-
сии «Ирбитский» лично или по 
телефону: 6-25-27.

МО МВД России «Ирбитский»

«ÃÐÀÆÄÀÍÑÊÈÉ ÌÎÍÈÒÎÐÈÍÃ»
16 ноября 2022 года в рамках акции «Гражданский монито-
ринг» председатель Общественного совета при МО МВД 
России «Ирбитский» Алексей Большедворов посетил реги-
страционно-экзаменационный отдел ОГИБДД МО МВД Рос-
сии «Ирбитский» и проверил качество предоставляемых 
услуг населению.

В ходе мероприятия председа-
тель Общественного Совета по-
сетил помещения, где происходит 
замена водительских удостовере-
ний, перерегистрация и постанов-
ка на учёт транспортных средств, 
выдача государственных номер-
ных знаков.

В зале ожидания общественник 
обратил внимание на актуальность 
и наличие необходимой информа-
ции на стендах, о способах подачи 
заявлений на оказание государ-
ственных услуг и порядке реги-
страционных действий.

По итогам проведённой провер-
ки общественник положительно 
оценил уровень качества оказания 
государственных услуг.

После посещения РЭО 
ОГИБДД председатель Обще-
ственного Совета принял участие 
в заседании комиссии по разбору 
административных правонару-
шений. На комиссии состоялось 
рассмотрение пяти дел об адми-
нистративных правонарушениях 
на основе всестороннего, полного, 
объективного и своевременного 
выяснения обстоятельств каждого 
дела, разрешения его в соответ-
ствии с законом, а также обеспе-
чение исполнения вынесенного 

постановления, выявление причин 
и условий, способствовавших со-
вершению административных пра-
вонарушений, и предупреждение 
административных правонаруше-
ний на территории города Ирбита 
и Ирбитского района.

Председатель Общественно-
го Совета Алексей Большедво-

ров и врио начальника ОГИБДД 
МО МВД России «Ирбитский» 
Сергей Гусаров напомнили во-
дителям о важности соблюдения 
правил дорожного движения и 
последствиях «лихачества» на 

дороге. Общественники и сотруд-
ники ГИБДД надеются, что по-
добное общение поможет снизить 
количество нарушений правил 
дорожного движения, которые в 
большинстве своем приводят к 
авариям.

Общественный совет при
МО МВД России «Ирбитский»

ÁÎËÅÅ 65 ÅÄÈÍÈÖ 
ÕÎËÎÄÍÎÃÎ ÎÐÓÆÈß
Более 65 единиц холодного оружия пытались про-

везти в Россию через аэропорт Кольцово с начала 
2022 года. Это в 1,5 раза больше, чем за тот же пери-
од 2021 года.

Чаще всего у граждан изымали ножи (94 %), ка-
стеты (4 %), и даже электрошокеры (2 %). Туристы 
часто покупают подобное в качестве сувениров, а 
позже для путешественников становится большой 
неожиданностью тот факт, что их «сувениры» из по-
ездки нельзя провезти через границу ЕАЭС без соот-
ветствующих разрешений и документов.

«Один из подобных случаев произошел недавно, 
когда в багаже гражданина из Узбекистана, приле-
тевшего рейсом «Наманган – Екатеринбург», тамо-
женники обнаружили 7 ножей. В своем объяснении 
авиапассажир сообщил, что купил товар для подар-
ков у мастеров на рынке в Узбекистане. Проходил 
по «зеленому» коридору, потому что с таможенными 
правилами не знаком, о необходимости декларирова-
ния товаров не знал, а следовательно, таможенную 
декларацию не подавал», – прокомментировал пер-
вый заместитель начальника Кольцовской таможни 
имени В.А. Сорокина Михаил Сентяков.

Согласно заключению эксперта: представленные 
на исследование объекты являются охотничьими но-
жами и относятся к клинковому колюще-режущему 
холодному оружию. По данному факту в отношении 
гражданина Узбекистана возбуждено дело об АП по 
ч. 1 ст. 16.2 и ст. 16.3 КоАП РФ.

Кроме холодного оружия, таможенники аэропор-
та Кольцово чаще всего конфисковали у авиапасса-
жиров продукты (264 случая), наличные деньги (262 
случая), табачную (40 случаев) и алкогольную (16 
случаев) продукцию, предметы, относящиеся к куль-
турным ценностям (3 случая), товары, поименован-
ные в Конвенции СИТЕС (7 случаев), а также товары, 
не относящие в соответствии с таможенным законо-
дательством ЕАЭС к товарам для личного пользова-
ния.

Всего за 10 месяцев 2022 года выявили 799 эпи-
зодов нарушения таможенных правил, по данным 
фактам возбуждены дела об административных пра-
вонарушениях.

Отдел по связям с общественностью УТУ

ÂÑÅÃÄÀ ÌÎÆÍÎ 
ÎÁÐÀÒÈÒÜÑß

18 ноября в ОВД Ирбита проведена горячая ли-
ния оказания бесплатной юридической помощи для 
учащихся школ, опекаемых детей, их родителей и за-
конных представителей. Мероприятие приурочено 
ко Всероссийскому Дню правовой помощи детям, 
который проводится во всех субъектах Российской 
Федерации ежегодно 20 ноября. На звонки с вопро-
сами, касающимися защиты прав детей, отвечали 
юрисконсульт правовой группы МО МВД России 
«Ирбитский» Екатерина Анисимова, начальник от-
деления по делам несовершеннолетних МО МВД 
России «Ирбитский» Елена Дубских и председа-
тель Общественного Совета при МО МВД России 
«Ирбитский» Алексей Большедворов. Подобные 
мероприятия являются одними из ключевых инстру-
ментов профилактики социального неблагополучия, 
а также преступлений и правонарушений.

Телефоны, по которым вы всегда можете 
обратиться за помощью:

Единый общероссийский номер детского телефо-
на доверия: 8-800-2000-122.

Уполномоченный по правам ребенка: 8 (343) 375-
70-20.

ГУ МЧС России по Свердловской области единый 
телефон доверия: 8 (343) 262-99-99.

Телефоны доверия ГУ МВД России по Свердлов-
ской области: 8 (343) 358-71-61, 8 (343) 358-70-71.

Телефон дежурной части МО МВД России «Ир-
битский»: 8 (34355) 6-25-27.

МО МВД России «Ирбитский»
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СПОРТ-КУРЬЕР

Самбо
Зайковчанка Дарья Речкалова 

стала Чемпионкой Мира по самбо 
среди женщин в весовой катего-
рии до 80 кг.

На завершившемся 13 ноября 
Чемпионате Мира, который про-
ходил в Бишкеке, в общей слож-
ности был разыгран 21 комплект 
медалей – по 7 в мужском, жен-
ском и боевом самбо.

Сборная России выиграла ме-
дальный зачет завоевав 19 наград: 
13 золотых, две серебряные и че-
тыре бронзовые. Вторыми в ме-
дальном зачете стали спортсмены 
из Киргизии. На третьем месте 
расположилась сборная Белорус-
сии.

Мини-футбол
На стадионе «Юность» 4-5 

ноября прошло открытое пер-
венство Ирбита по мини-футбо-
лу, посвящённое Дню народного 
единства, среди детских команд. 
В нем участвовали юные футбо-
листы 2007-2008 годов рождения 
из Екатеринбурга, Алапаевска, 
Тавды, Туринска. Хозяева поля 
были представлены командами 
«ДЮСШ» (тренера Андрей Ко-
лесников и Николай Завьялов) 
и «СК Урал» (тренер Владимир 
Силкин). В напряженной борь-
бе победила команда «ДЮСШ» 
(Ирбит), на втором месте – гости 
из Алапаевска, на третьем – ту-
ринские футболисты. Команда 
«СК Урал» заняла пятое место. 
Лучшим игроком турнира был 
признан ирбитчанин Артём Нов-
городов.

В Каменске-Уральском 8-9 но-
ября состоялся первый тур пер-
венства Свердловской области по 
мини-футболу среди мальчиков 
2013-2014 годов рождения. Ко-
манда «ДЮСШ» (Ирбит) провела 
4 игры, в которых одержала одну 
победу и потерпела три пораже-
ния.

В режевском посёлке Монет-
ный стартовало первенство Вос-
точного управленческого округа 
по мини-футболу среди детских 
команд. Мальчики 2012 года рож-
дения одержали две победы над 
хозяевами поля: командами по-
селков Монетный и Лосиный. 
Мальчики 2013 года рождения по-
терпели поражение от тех же со-
перников.

В Каменске-Уральском 17-18 
ноября прошёл первый тур пер-
венства Свердловской области по 
мини-футболу среди мальчиков 
2011-2012 годов рождения. Ко-
манда «ДЮСШ» (Ирбит) сыграла 
3 игры, в которых одержала одну 
победу и потерпела два поражения.

Вадим Буланов

Джиу-джитсу
19-20 ноября в Екатеринбур-

ге прошли всероссийские сорев-
нования по джиу-джитсу среди 
мужчин и женщин «Кубок Урала 
2022». В дисциплине «файтинг» 

в весовой категории 77 кг бронзо-
вым призером стал Артём Фомин.

Татьяна Долматова, воспитан-
ница клуба каратэ «Ирбис» (ДО-
СААФ), стала победительницей на 
всероссийских соревнованиях по 
джиу-джитсу «Кубок Урала 2022» 
в возрастной группе до 18 лет, ве-
совой категории 70+ кг в дисци-
плине «не-ваза».

Поздравляем Татьяну и желаем 
ей новых успехов!

Елькин Василий, руководитель 
клуба каратэ «Ирбис»

«Юный воин»
19 ноября в с. Лебедкино Арте-

мовского района прошел турнир 
для новичков «Юный воин» по 

смешанным единоборствам среди 
детей от 6 до 13 лет. В соревно-
аниях приняла участие команда 
ирбитского клуба «Ирбис». Егор 
Егоров завоевал «золото», Максим 
Головкин, Данил Андреев, Саша 
Волков – «серебро», Вова Шиба-
ев – «бронзу».

Настольный теннис
17 ноября в теннисном клубе 

«Старт» прошел лично-команд-
ный турнир по настольному тен-
нису в рамках Спартакиады среди 
учебных заведений ГО город Ир-
бит 2022-2023 учебный год.

В личном первенстве победите-
лями и призерами стали:

Юноши:
1 место – Матвей Стюфеев (Ир-

битский гуманитарный колледж),
2 место – Олег Волков (Ирбит-

ский гуманитарный колледж),
3 место – Игорь Карлов (Ир-

битский политехникум).
Девушки:
1 место – Василина Добрынина 

(Ирбитский мотоциклетный тех-
никум),

2 место – Наталия Мочалова 
(Ирбитский гуманитарный кол-
ледж),

3 место – Виктория Удинцева 
(Ирбитский мотоциклетный тех-
никум).

Победителем в командном за-
чете стала команда Ирбитского 
гуманитарного колледжа, на вто-
ром месте команда Ирбитского 
мотоциклетного техникума, тре-
тье место у команды Ирбитского 
политехникума.

Армрестлинг
16-17 ноября в Екатеринбурге 

прошел Чемпионат (Первенство) 
Уральского Федерального округа 
по армрестлингу. Команду города 
Ирбита представил спортивный 
клуб армрестлинга «Ратибор».

По итогам соревнований Ста-
нислав Пелевин завоевал 1 место, 
Никита Вольхин – 2 место, Алек-
сандр Сутягин – 2 место.
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ÒÐÀÍÑÔÎÐÌÀÒÎÐÍÛÅ 
ÏÎÄÑÒÀÍÖÈÈ

Специалисты АО «Облкоммунэнерго» с на-
чала года в рамках инвестиционной програм-
мы собственными силами заменили 36 силовых 
трансформаторов и реконструировали 26 транс-
форматорных подстанций.

– Каждый год специалисты территориальных 
подразделений реконструируют трансформа-
торные подстанции. Есть объекты, которые бы-
ли введены в эксплуатацию еще в 60-70-е годы 
и давно морально и физически устарели. Их в 
зоне деятельности компании много. Сразу охва-
тить все мы не можем, поэтому работы ведутся 
поэтапно каждый год. Это позволяет, с одной 
стороны, повысить качество и надежность элек-
троснабжения потребителей, с другой – обе-
спечить безопасность работы оборудования и 
снизить вероятность возникновения технологи-
ческих нарушений, – отметил начальник управ-
ления строительства объектов электроэнергетики 
АО «Облкоммунэнерго» Евгений Давыдов.

Энергетики заменили на территории филиала 
«Тагилэнергосети» 13 силовых трансформато-
ров, в Первоуральском филиале – 10. Установка 
нового оборудования также была выполнена на 
трансформаторных подстанциях в Алапаевске, 
Артемовском, Асбесте, Ирбите, Красноуфимске, 
Полевском, Среднеуральске.

ÏÐÅÄÑÒÀÍÓÒ ÏÅÐÅÄ 
ÑÓÄÎÌ

«Следователем СЧ ГСУ ГУ МВД России по 
Свердловской области окончено предваритель-
ное расследование уголовного дела о хищении 
имущества со стройплощадки в Екатеринбурге», 
– сообщила официальный представитель МВД 
России Ирина Волк.

Установлено, что в 2017 году начальник участ-
ка строительства здания предложил охраннику и 
еще одному своему знакомому принять участие 
в криминальной схеме. Подельники обеспечили 
доступ на стройку бригаде рабочих, не осведом-
ленных о противоправных намерениях нанимате-
лей, и поручили им за денежное вознаграждение 
доставить имущество на склады в Ростовскую 
область. На нескольких фурах со стройплощадки 
были вывезены офисная мебель и оборудование 
пищеблока на сумму свыше 50 млн рублей.

«Пропажа имущества выявилась спустя не-
сколько месяцев в ходе комплексной проверки, 
которую провела компания-застройщик. Пред-
ставитель организации обратился с заявлением 
в органы внутренних дел. Было возбуждено уго-
ловное дело по признакам преступления, предус-
мотренного ч. 4 ст. 158 УК РФ.

В результате оперативно-розыскных меро-
приятий полицейские установили личности фи-
гурантов. Один из них, выполнявший функции 
охранника, к этому времени уволился и скрылся. 
Позже выяснилось, что в 2020 году он умер. Рас-
следование уголовного дела в отношении него 
было прекращено.

Другой соучастник продолжал работать на 
стройке, ему предъявлено обвинение. Еще один 
злоумышленник уехал в Москву, где приобрел 
поддельный паспорт. Его задержали столичные 
полицейские. В отношении мужчины было воз-
буждено уголовное дело по признакам преступле-
ния, предусмотренного ч. 3 ст. 327 УК РФ. Позже 
его соединили в одно производство с материала-
ми о краже со стройки. Обвиняемого доставили в 
Свердловскую область.

В настоящее время уголовное дело с утверж-
денным обвинительным заключением направлено 
в Ленинский районный суд г. Екатеринбурга для 
рассмотрения по существу», – рассказала Ирина 
Волк.

АНОНС

«Звездные Россыпи»
25 и 26 ноября 2022 года во Дворце 

культуры им. Костевича состоится Об-
ластной открытый фестиваль-конкурс 
«Звёздные россыпи – 2022». Конкурс 
родился в городе Ирбите в 2001 году, 
прошел все этапы становления от го-
родского до Областного, вошел в силу, 
и стал популярным среди творческих 
коллективов Свердловской области.

Гала-концерт фестиваля-конкурса 
«Звёздные россыпи» – это отличная 
возможность понаблюдать за рабо-
той профессионального жюри, насла-
диться творчеством с разных уголков 
Свердловской области и побывать на 
уникальном шоу областного масштаба.

Приглашаем вас 25 ноября в 18:00 
на гала-концерт в номинации «Вокал» 
и 26 ноября в 18:00 в номинации «Хо-
реография». Цена билета – 150 рублей. 
Билеты в кассе Дворца культуры. Теле-
фон для справок: 8 (34355) 6-38-65.




